

Funcionarios del Liceo Likan Antai deponen su paralización

SLEP Licancabur se comprometió a subsanar los errores cometidos con las remuneraciones.

Redacción
La Estrella

28

Las conversaciones entre los representantes del Liceo Likan Antai de San Pedro y funcionarios del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur llegó a buen puerto. Los funcionarios del establecimiento educacional de San Pedro de Atacama decidieron deponer su paralización de actividades -que había comenzado el 28 de abril- luego de los compromisos adquiridos por la SLEP para subsanar los errores cometidos con las remuneraciones de profesores y asistentes de la educación.

Junto con anunciar el fin del paro, los trabajadores confirmaron la creación de una comisión de seguimiento, que velará por la implementación oportuna de los acuerdos y por la resolución completa de los puntos pendientes. Además, se está revisando una propuesta para recuperar las clases, cuyo detalle será comunicado oportunamente a la comunidad educativa.

Desde el SLEP informaron que "durante reunio-

ne de abril los funcionarios del Liceo Likan Antai comenzaron su paralización de actividades.

nes en terreno se confirmó que las situaciones detectadas hasta ahora en el proceso de remuneraciones han sido subsanadas, y que se continúa trabajando para mejorar el sistema y responder de forma clara y directa a las comunidades educativas".

Se realizaron los primeros talleres informativos sobre remuneraciones, dirigidos a docentes y asistentes de la educación. Las jornadas iniciales se realizaron en San Pedro de Atacama el viernes 9 de mayo, y se extenderán progresivamente a todo el territorio. Estas instancias tienen como propósito explicar de forma clara la estructura del sistema de pagos, revisar las liquidaciones y resolver dudas directamente en terreno.

Además el SLEP Licancabur ha puesto en marcha un plan de fortalecimiento del sistema de re-



FOTO CEDIDA

LOS FUNCIONARIOS DEL LICEO RETOMAN HOY SUS ACTIVIDADES EDUCATIVAS.

muneraciones, que considera la implementación de simulaciones mensuales de pago, revisión sistemática de procesos, reforzamiento del equipo de remuneraciones y un canal exclusivo de contacto para consultas, el cual será informado en detalle en los próximos días.

"Sabemos que detrás de cada remuneración hay familias que esperan

certezas. Por eso, hemos puesto todos nuestros esfuerzos en resolver esta situación con responsabilidad. Nos alegra informar que el proceso ha avanzado positivamente. Sin embargo, también somos claros: hubo errores que no debieron ocurrir, y por eso estamos en un proceso de revisión administrativa para asegurar que esto no vuelva a repetirse", asegu-

ró el director ejecutivo del SLEP Licancabur, José Martínez Chiguay.

El Liceo Bicentenario Likan Antai de San Pedro de Atacama retomará sus clases hoy 14 de mayo. La Escuela de San Pedro, por su parte, volvió a las aulas este lunes, luego de que ambas comunidades llegaran a acuerdo con el equipo directivo del SLEP. 🌟